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Athabasca ist eine sehr schicke, typvolle und fleißige Trakehner Stute v. Hofrat - Herbstbach, Sie ist das erstes 
Fohlen aus unserer Prämienstute Aller Feinste und ist ausgestattet mit 3 raumgreifenden Grundgangarten. Sie 
war selbst Siegerstute der 4jährigen und älteren in Marbach 2021 mit 55 Punkten, damit Prämienantwärterin. Ihr 
erstes Fohlen (HF Aperol v. Imperio) wurde im Dezember 2021 abgesetzt. Danach wurde Sie schonend 
angeritten und seit Januar 2023 befindet sie sich in Ausbildung zum Vielseitigkeitspferd. Athabasca arbeitet 
immer motiviert und leistungsbereit mit, ein absoluter Schatz im Umgang und handling mit viel Übersicht beim 
Springen auch über feste Hindernisse. Ihre ersten Turnierstarts sind sehr vielversprechend. 2x Geländepferde A 
ohne Hindernissfehler mit 7,3 & 7,5 absolviert. Stil Spr. A mit 7,5 platziert. Athabasca wird auch viel im Gelände 
gearbeitet und genießt die Ausritte egal ob alleine oder in der Gruppe. Hier können Sie einen Rohdiamanten 
direkt vom Züchter erwerben und sicherlich ein Talent für alle Sparten der Reiterei weiter fördern. Auch ideal für 
Ponyumsteiger oder ambitionierte Junioren. 
 
Athabasca is a very smart and hard-working Trakehner mare by Hofrat - Herbstbach, she is the first foal out of 
our premium mare Allerfeinste an is equipped with 3 ground covering basic gaits. She was champion mare of the 
4-year-olds and older in Marbach 2021 with 55 points, making her a premium candidate. Her first foal (HF Aperol 
by Imperio) was weaned in December 2021.After that, she was ridden away gently and since January 2023 she 
has been in training to become an eventing horse.Athabasca is always motivated and willing to perform, an 
absolute treasure in dealing and handling with a lot of overview when jumping and a cross country.The first 
competitive starts are very promising. Completed 2 young event horse classes without faults at a fence with 7.3 & 
7.5. Showjumping placed with 7.5. Athabasca also does a lot of off-road work and enjoys the rides, whether 
alone or in a group. Here you can purchase a rough diamond directly from the breeder and certainly further 
promote a talent for all branches of equestrianism. Also ideal for pony riders wanting to move on or ambitious 
juniors. 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
 
QR Code zur Videoplaylist der verkäuflichen VS-Pferde: 
 
QR Code to the video playlist of eventers for sale: 
 
 


